
LES STRUCTURES ROUTIÈRES NON FORMELLES DANS LE SUD DU BRÉSIL

Ana Herberts*¹

¹Herberts – Brésil

Résumé

Le but de cette communication est de présenter des données sur les structures routières non formelles existantes dans le sud du Brésil : les chemins, les sentiers, des constructions bordures, pavés, murets, etc.

En ce sens, il existe plusieurs exemples de structures routières, telles que le Chemin des Troupeaux, l'ancienne route Três Barras, le Chemin Desterro-Lages, parmi d'autres existants dans l'État de Santa Catarina, ainsi que dans le Sud de Brésil.

Ces routes ont conduit au déplacement des hommes, des animaux et des marchandises, reliant différentes régions du Brésil, et étaient des vecteurs de communication et de formation des villages, qui ont donné lieu plus tard aux villes.

Le Chemin des Troupeaux a été étudié à l'aide de différentes sources et de propositions méthodologiques autour de l'archéologie du paysage pour identifier, cartographier et comprendre les structures routières qui subsistent aujourd'hui.

Mots-Clés: Routières non formelles, les structures routières, le sud du Brésil

*Intervenant